

飢肥中学校だより R5-9月号

わが母校に光あれ



<学校の教育目標のスローガン>

自立・共生・感謝

令和5年9月26日(火)

■ 2学期始業式 ■

8月25日(金)から2学期が始まりました。大清掃・始業式等を行い、長いようで短い夏休みが終わり、学校生活にも慣れない様子でしたが、生徒も職員も気持ちを切り替えて、様々な活動に臨み始めました。体育大会をはじめ、文化発表会を控える2学期は、学校のスローガン「自立・共生・感謝」の場面が多く登場する学期となります。各学級・学年とも、このスローガンを意識して、この2学期の取組を有意義なものにしてもらいたいです。

始業式の『2学期の抱負』では、1年の中村美心さんが「1学期は陸上部で800mの自己記録更新ができた。2学期は、体育大会などで足を引っ張らないように、いろいろなことに挑戦したい。」、2年の高田梨々彩さんが「1学期は業間などすきま時間を有効に使い、課題提出の忘れがなかった。2学期は、自らのあいさつを心がけ、授業や話し合いの場面で自分の意見を発表したい。」、3年の大田原青空くんが「元気のいいあいさつや周囲への感謝を心がけるなど1学期は野球を本気でやってきた。中体連では満足いく結果にはならなかったが、その悔しさを忘れずに野球をこれからも続けていきたい。体育大会では、団長・リーダーらを助けて優勝を目指す気持ちを持ちたい。また、受験生として授業や家庭学習を充実させていきたい。」、生徒会の川越蒼大くんが、「学年の壁をこえて、2学期の学校行事を盛り上げていこう。生徒役員選挙があり、ぜひ立候補してほしい。2学期は目標を立て、充実し成長が感じられる自分にしてください。」と、代表生徒らは、1学期の反省をもとに、これからの抱負を力強く述べてくれました。

また、『校長先生のお話』では、2学期は、特に「共生」がテーマであり、「周囲に迷惑をかけない」だけでなく、一段階上の周囲が喜ぶ「尊敬される人になる」という目指してほしい視点を、トイレのスリッパを並べることを例に挙げて、分かりやすく説明されました。また、8月14日に行われた「寿太郎候まつり」では、「飢肥中生がごみ拾いのお手伝いを率先してしてくれた。素晴らしい。」と、事務局(飢肥地区自治会長会など)からお褒めの言葉をいただいたことを報告しました。これも前述の「周囲に喜ばれ尊敬される人になる」に大きく繋がる出来事だと思います。

2学期は、「共生」を合い言葉に、2学期の各行事に積極的に挑戦し、保護者や地域の方々に、各自の成長した姿をぜひ見せてほしいと思います。

■ 選手壮行式 ■

9月6日(水)に、9月16日から開催される南那珂地区中学校秋季体育大会の壮行式が行われました。今回は、熱中症対策の関係もあり、体育館での実施ではなく、動画配信で実施しました。

どの部活動も主将を中心に力強く抱負を述べ、大会に臨む意気込みが、じんと伝わってくる内容でした。

1、2年生中心での初の公式戦となります。当然、良い結果を期待しています。しかし、今もっている体力・精神力・技術力などをしっかりと発揮し、結果はどうかあれ、最後の勝負の夏に向けて、自分(自分たち)の立ち位置、これからの課題や不足している力を確認し、これからの目標が設定できる大会にもしてほしいと思います。

■ 職場訪問(1年) ■

9月8日(金)に、1学年が「職場訪問」を行いました。当日は帰校途中で小雨が降りましたが、熱中症やトラブルもなく、1年生にとっては、初めての楽しい校外活動となりました。

ねらいとしては、キャリア教育の一環として、勤労の意義や働く人々の思いを理解する態度を養うこと。また、自己の生き方を考えようとする意欲高め、その達成に向けて努力しようとする態度を養うこととしています。

☆協力をいただいた事業所一覧

浄念寺学園	カトリック幼稚園
日南市立図書館	ギャラリーこだま
おび天本舗	日南幼稚園
飢肥郵便局	エル・ハヤタ美容室
おびの里	

■ 中高連携講座(3年) ■

9月8日(金)に「中高連携講座」と題して、3学年で実施しました。当初は7月7日に予定しておりましたが、校

内のインフルエンザの流行によって、延期されていました。

当日は、日章学園高等学校の先生方、生徒らを招いて、「スポーツ教室(バスケットボール)」「ヘアアレンジ講座」「調理講座(プレーンオムレツ)」の3つの講座を開設し、3つグループに分けて全講座を受講しました。専門的な指導による様々な体験を通して、今後の進路選択の参考にしてもらいたいです。

■ 南那珂地区中学校英語暗唱弁論大会 ■

9月14日(木)に南那珂地区中学校英語暗唱弁論大会が小村寿太郎記念館で実施されました。暗唱の部には1年生の崎田創士くん、弁論の部に3年生の崎村鈴央くんが出場しました。

入賞は果たせませんでしたでしたが、2人とも1学期から昼休みや放課後、そして、夏休み中にも英語科の先生やALTと一生懸命練習していました。3年の崎村くんは、昨年の反省を生かし、成績が上位の方だったと聞いて満足した様子でした。1年の崎田くんはこの経験を生かし、来年度以降にも挑戦してリベンジしてくれることを願っています。

■ 南那珂地区中学校秋季大会 ■

9月16日(土)・17日(日)・24日(日)に南那珂地区中学校秋季体育大会が実施されました。今回は、新型コロナウイルス感染症や雨天の影響を受けずに、何年かぶりに予定通り実施されました。部活動生の皆さんはそれぞれの競技に一生懸命取り組んでいました。本当によく頑張ってくれました。選手の皆さん、お疲れ様でした。

また、11月に実施される県大会に出場する生徒の皆さんには、更にパワーアップし、飢肥中旋風を巻き起こしてほしいと期待しています。ここで、簡単に結果を報告いたします。

- 男子バスケットボール部(優勝 総当たりのリーグ戦4勝 ※県大会出場)
- 女子バスケットボール部(3位 総当たりのリーグ戦2勝2敗)
- 野球部(準優勝 ※決勝で吾田中に1-2で惜敗)
- 剣道部 男子団体戦(3位)
- 男子ソフトテニス部(団体3位 個人戦 甲斐・松山ペア ベスト8 ※県大会出場)
- 女子ソフトテニス部(団体準優勝 ※県大会出場)
(個人戦 松下・仁木ペア 3位、津曲・長嶺ペア ベスト8 ※県大会出場)
- 陸上部(男子総合優勝、女子総合2位、個人種目は多くの選手が優勝や入賞。 ※県大会出場者多数)

■ 10月の主な行事予定 ■

- 1日(日) 第77回体育大会
- 2日(月) 振替休業日(10/1日分)
- 3日・4日 **※給食なし(弁当準備)**
- 6日(金) 生徒会役員選挙 ※英語検定
- 9日(月) (祝)スポーツの日
※テスト前部活動停止(~12日)
- 12日(木) 中間テスト(~13日)
- 19日(木) 南那珂地区駅伝競走大会
- 21日(土) 飢肥城下まつり(~22日)
- 22日(日) 授業日:飢肥城下まつり参加
※小米桜、泰平踊り、ボランティア活動
- 23日(月) 振替休業日(10/22日分)
- 24日(火) 文化発表会準備・リハーサル
- 25日(水) 文化発表会(午前)**※弁当準備**
- 30日(月) 生徒会役員認証式・退任式
- 31日(火) 宮崎県中学校秋季体育大会壮行式

■ 11月の主な行事予定 ■

- 1日(水) 話し合い専門委員会
- 2日(木) シェイクアウト ※漢字検定
- 3日(金) (祝)文化の日
- 4日(土) 県中学校秋季体育大会(~6日)
(陸上、テニス、男子バスケット)
- 8日(水) 日南市音楽大会
県英語テスト(1年)
生活点検・生活アンケート
- 10日(金) 飢肥散策(1年)
- 13日(月) 宮崎県中学校駅伝競走大会
- 15日(水) 修学旅行説明会(2年)
- 17日(金) 高等学校入試説明会(3年)
- 18日(土) ※数学検定
- 22日(水) テスト前部活動停止(~28日)
- 23日(木) (祝)勤労感謝の日
- 27日(月) 2学期末テスト(~29日)